



Nuestro archivo

100 años | 3 de marzo de 1925

No habrá ascenso a empleados de Aduanas

Muchos de los empleados de Aduanas que han cumplido 35 años de servicios, que podrían retirarse con el total de la renta que reciben, no lo hacen para acogerse a la ley que les permite ascender al grado superior, recibiendo un sueldo mayor. En vista de esto, la Superintendencia de Aduanas no propondrá ascenso a ningún empleado con 35 años de servicios.

50 años | 3 de marzo de 1975

Departamento de cancerología necesita una bomba de cobalto

El departamento de Oncología Cancerología del Hospital Regional de Antofagasta requiere con urgencia una bomba de cobalto, con el fin de tratar la enfermedad. El médico jefe es el señor Reyes y el equipo lo integran además tres cirujanos. El departamento brinda atención a los enfermos de Arica a Copiapó.